

## Bomba explota en FENASTRAS: muertos y heridos

Hoy a las 12 y 30 del mediodía, en el local de FENASTRAS, en la 10ª Avenida Sur, costado oriente del Mercado Cuartel, fue colocada y detonada una bomba de alto poder, causando destrozos en la Federación y locales de establecimientos comerciales y viviendas particulares adyacentes. Los primeros informes indican que adentro de FENASTRAS había por lo menos 7 muertos y 8 heridos que fueron evacuados por entidades de servicio. Se mencionaba también, sin confirmación oficial, que entre los muertos posiblemente estaba Febe Elizabeth Velásquez, máxima dirigente de FENASTRAS. Directivos de dicha entidad estaban hablando con altavoces culpando del estallido de la bomba al Gobierno y la Fuerza Armada. Se supo que también Gerardo Díaz, dirigente, resultó gravemente herido en el atentado. Se dijo que un pick-up placas P-152-509 estaba estacionado frente a la Federación. Cinco vehículos que estaban estacionados quedaron dañados. Personas que se encontraban en el andén también están entre los heridos. A última hora se reportó que Febe no había muerto pero estaba herida de gravedad. (Gráficas en Pág. 31.)

AÑO XXIII. No. 6869. PRECIO 60 CENTAVOS. San Salvador, Martes 31 de Octubre de 1989.

# BOMBA A CODEFAM DEJO HOY 4 HERIDOS

Cuatro heridos dejó el atentado contra las instalaciones del Comité de Madres y Familiares de Presos, Desaparecidos y Asesinados Políticos de El Salvador, "Monseñor Oscar Arnulfo Romero", CODEFAM, en la Colonia Santa Eugenia del Barrio San Miguelito de esta capital. Una bomba de alto poder dejó heridos y daños de consideración.

La acción fue realizada por desconocidos a eso de las 2 y 30 de la madrugada de hoy, encontrándose en

el interior del local unas 109 personas y resultando heridos Pablo Mejía, de 25 años, Julia Leiva y su hijo Arturo Leiva, de 4 meses, así como Brenda Hubbard, una colaboradora norteamericana, de 31 años, que trabaja con CODEFAM.

La bomba fue colocada en la entrada principal y al ser activada voló el portón y destruyó mobiliario y ventanales del local, así como también de casas vecinas. Momentos después se presentaron efectivos militares a inspeccionar

los daños.

"Responsabilizamos al Gobierno y al Alto Mando de la Fuerza Armada", dijeron miembros de CODEFAM, al dar declaraciones a los medios informativos que se hicieron presentes esta mañana. "Lo único por lo que luchamos, es por el respeto a los Derechos Humanos y lo que hacemos es reclamar a nuestros familiares. Si no hubiera represión, este Comité no existiría", agregaron.

Desde la formación del

CODEFAM, el 24 de diciembre de 1977, dijeron finalmente, este Comité ha sufrido 3 atentados, uno en 1980, cuando estábamos en el edificio de la Comisión de Derechos Humanos No Gubernamental, en donde hubo 3 muertos; el atentado del 28 de mayo de 1987 y el de hoy, aparte de un cateo que nos fue realizado poco antes del 28 de mayo del 1987", recordaron.

Como se informa en la página 3, COPREFA dijo hoy que la Fuerza Armada

condena el atentado a COMADRES, "porque no es con violencia que se van a solucionar los problemas

nacionales". Agregó que la Fuerza Armada rechaza cualquier acusación por estos atentados.

## Menor ataca a su familia: 2 muertos y 2 baleados

Un menor de 15 años atacó anoche a las 8, a su familia, en la Colonia Santa Rosa. Pasaje "A", de Usulután. Según los informes, la familia integrada por Milagro del Carmen, de 15 años, Daniel

Antonio de 12, Sandra del Carmen, de 20, y una niña de 1 año de edad, Milena Yanet, se encontraba en su casa viendo televisión, cuando sorprendentemente entró el hermano de éstos, Pedro Antonio y luego de una discusión se dirigió a su cuarto y tomó una pistola calibre 38, diciéndoles que se mataría "porque no lo comprendían".

Al colocarse el arma en la cabeza, la madre de Pedro Antonio, señora Isabel de Villegas, intentó quitársela, ya que el joven se encontraba endrogado, pero logró evadir a su madre y comenzó a disparar contra todos, dejándolos heridos.

Milagro del Carmen murió antes de ingresar al Hospital San Pedro, de Usulután y esta madrugada falleció la menor de un año Milena Yanet. Los otros dos hermanos del acusado, Daniel Antonio Villegas y Sandra del Carmen, se encuentran en estado grave. Después del hecho, soldados de la Sexta Brigada lograron capturar a Pedro Antonio Villegas y hoy fue pasado a la orden de la Policía que realiza las investigaciones, para luego consignarlo a los tribunales.

El padre de las víctimas reside en los Estados Unidos y ya fue avisado por sus familiares sobre este grave suceso.



**ATENTADO A CODEFAM.** Una potente bomba estalló esta madrugada en el local del "Comité de Madres y Familiares de Presos, Desaparecidos y Asesinados Políticos de El Salvador, CODEFAM, Mons. Oscar A. Romero", situado en el Pasaje N° 1 de la colonia Santa Eugenia, Barrio San Miguelito. La explosión dejó daños materiales (foto) y cuatro heridos, incluyendo una norteamericana. Las víctimas son Brenda Hubbard, de 41 años, Pablo Mejía, Julia Leiva y el niño Arturo Leiva, de 4 meses.